

Hochgeschätzter Gauvorstand/in,
hochgeschätzter Gauvorplatter –tänzer,

es hat sich zugetragen, dass sich im Trachtenkulturzentrum in Holzhausen in Niederbayern eine „Hochzeitsausstellung“ eingefunden hat. Viele Helferinnen und Helfer aus unserem Kreis haben mit viel Mühe und Liebe diese Ausstellung geschaffen. Wir wollen nun alle Interessierten - und Heiratswilligen Personen über die rechte Art der Hochzeit informieren. Geistliche (beider Konfessionen) Hochzeitslader, Brauchtumswarte und eine Trachtenschneiderin stehen beratend zur Seite.

Wir bitten deshalb gar freundlichst zahlreich zu dieser Ausstellung zu erscheinen. Sagt es Allen weiter, Jung und Alt, Frauen und Männern, Trachtler, Musikanten und jeglichen Personen.

Alle sind eingeladen am Samstag 7.Oktober von 10.00 bis 18.00 Uhr
und am Sonntag 8.Oktober von 10.00 bis 17.00 Uhr in den
„Augustiner Stadel“ beim Trachtenkulturzentrum in Holzhausen

So hoffen wir auf Eure gutwillige Zusage und unausweichliche Erscheinung. Amen!

*„Mahlgeld wird keins erhoben
doch für eine Spende würden wir dich loben“*

Das „Brautpaar“ (Gaubrauchtumswarte mit allen Helferinnen und Helfern)